

# Réflexions entourant la crise des agressions sexuelles dans l'Église catholique : des leçons du passé aux actions futures

Vendredi 26 mai 2023, 19h-20h30  
Campus de Longueuil de l'Université de Sherbrooke  
Local L1-3640 et en ligne (sur Teams)

Depuis plusieurs années, D<sup>re</sup> Collin-vézina collabore avec l'Université pontificale grégorienne à Rome, le Conseil catholique des évêques du Canada et l'Archidiocèse de Montréal pour former les intervenants religieux et laïcs aux approches centrées sur la victime.

Cette présentation portera un regard sur la crise des agressions sexuelles dans l'Église catholique, en mettant en lumière la couverture médiatique importante de ces situations, les données de recherche établies depuis les dernières années, les mesures actuelles prises pour mettre un terme à cette réalité et offrir un soutien aux victimes, et les actions futures qui sont nécessaires pour éradiquer les abus au sein de l'Église.

Cette conférence sera présentée par  
**Delphine Collin-Vézina**,  
professeure titulaire  
et directrice du  
Centre de recherche sur l'enfance et la  
famille (Université McGill),  
et professeure invitée  
(Université pontificale grégorienne, Rome)



**Inscription obligatoire. Pour plus d'informations et pour vous inscrire :**  
<https://www.usherbrooke.ca/religieux-contemporain/actualites/evenements/details/50122>